
木曽川河畔の文化的景観を守る会 アダプト活動報告

6 月 30 日（日）14 名 
この日、マンション内の
高校生が親子で参加。、ま
た遊歩道を愛用する方々
にもチラシでアダプト活
動をご一緒にと呼び掛け
たところ 1名初参加。 
こうした新しいメンバー
の取り込みも活動を持続
可能なモデルにするため
にも啓蒙的に取り組んで
まいります。 

乾杯の会場の除草が終わ
ったら遊歩道沿いも除草
する予定でしたが、とて
も時間が足りませんでし
た。因みにこの遊歩道ま
だ 3週間ほど前に河川公
園課で除草をしてもらっ
たばかり。経費削減、持
続可能な気持ち良い遊歩
道空間維持のためにも抜
本的な作業が必要です。

7月 7日に迫った「全国
一斉水辺で乾杯」昨年は
狭い遊歩道で開催したが
今年は河畔で開催したい
ので写真にある場所を除
草。此方も昨年 12月に刈
り込んでもらいましたが
半年で背丈を超えるほど
の葦、蔓で鬱蒼となって
しまう。鬱蒼とした場所
はポイ捨てがしやすい環
境となり悪循環。河畔は
いつも綺麗であってもら
いたいです。


